



Voies ferrées à l'entrée en gare de Lapeyrouse. Si les guides ne s'attardent pas sur la gare de Lapeyrouse (située à un peu plus d'un kilomètre du bourg du même nom), ils signalent parfois, comme en 1892, le bref détour de la voie dans le département du Puy-de-Dôme. Le guide Joanne de 1910-1911 insiste lui sur le réseau et ses bifurcations : "Lapeyrouse, où se détachent (...) la ligne de Volvic-Clermont et (...) la petite ligne de Sancoins".

IVR83_20156300332NUC4A

Auteur de l'illustration : Jean-Michel Périn

© Région Auvergne - Inventaire général du Patrimoine culturel, ADAGP
communication libre, reproduction soumise à autorisation